
報告会の様子 

「あんこやそらさん」で１週間頑張ったこと

を、みんなの前で堂々と発表しました。自信が

ついたのでしょうね。 
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高等部 働くことの大切さを知り 課題を発見

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学部 ３年生 初めての就業・施設体験
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中学部は１１月１日～１９日、高等部は１１月８日～１２月３日の期間に後期就業・施

設体験が行われました。体験先で頑張っている姿や報告会の様子を紹介します。 

後期就業・施設体験では、働くことの大切さや喜び、社会人としての心構え、自分の

適性などを知ったり、今後の課題点を見つけたりするなど、さまざまなものが得られ、

将来の就労や生活につながる貴重な体験となりました。 

パン生地丸め    みかんの袋詰め   シソの袋詰め          鶏肉の加工          配送作業 

≪ 生徒の感想 ≫ 

・優しく教えてもらってできることが増えました。楽しかったです。 

・自分の課題は集中力をつけることだと思いました。 

・来年は自信がつくように、いろんなことに積極的に挑戦したいです。 

・利用者の方々と仕事をして、就労生活のイメージを持つことができました。 

・学校で報告や相談ができるように頑張りたいです。 

 

一人一人が自分の目標に合わせて、

学校外で活動しました。知らない人た

ちの中で活動することは大変でした

が、頑張ることができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の卒業生から、現在の仕事、やりがい、楽しんでいることなど、社会生活の様子を 

紹介します！ 

          宮園 柊也 さん （ ohana ） 

         仕事は、野菜の栽培で水やりや除草、肥料まきなどの作業をしてい

ます。水やりが大変ですが、野菜がちゃんと育って収穫できたときは嬉

しいです。 

         今はグループホームで生活していて、ホームの仲間と話をしたり、

ゲームをしたりして毎日楽しく過ごしています。 

学校生活では、先生方から教わったり、みんなと一緒に頑張ったりして、いろんなこと 

ができるようになったことが良かったです。卒業してからコロナウィルスの感染状況に

よりまつら祭などの行事に行けず、後輩のみなさんに会えないのは残念です。みなさん

これからも何事にも精一杯頑張っていってください。 

１２月８日（水）に PTA 主催「障害基礎年金」についての講話が実施され、３０

名程の保護者が参加されました。日本年金機構から来校された講師の方が、「障害基礎

年金とは？」、「障害基礎年金の受給要件」、「障害基礎年金の等級と年金額」、「障害基

礎年金請求の手続きについて」など、資料をもとに詳しく説明されました。 

保護者の方々からは「何も分からない状況でしたのでとても参考になりました。」

「難しいことですが、早め早めに動くことが大切なことだと思いました。」、「内容は初

めて聞くことが多く、家に帰り理解を深めたいと思います。」などの感想が寄せられま

した。 

２年前に実施された講話に続いて、2回目の参加となる方も多かったようです。児

童生徒の将来に関わる大切なことについて理解を深める貴重な機会となったようで

す。 


